

Olivier Maricoux dans Belges à domicile

Ce vendredi 1^{er} mai, le magicien hervien Olivier Maricoux apparaîtra dans l'émission « Belges à domicile » diffusée sur RTL TVI. L'objectif? Montrer que les Belges ont du talent. Et son talent à lui, c'est la magie. Durant le confinement, le Hervien a réalisé plusieurs vidéos dans lesquelles il réalise des tours de magie dans la vie de tous les jours. Transformer une liste de courses en billets, des mouchoirs en colombe ou encore faire apparaître quelqu'un derrière un hamac, ce sont quelques-uns des tours de

magie réalisés par le Hervien Olivier Maricoux durant le confinement. Des tours de magie qui seront donc diffusés ce vendredi 1^{er} mai dans l'émission « Belges à domicile » qui est diffusée directement après le journal de 13 heures. On y retrouvera des vidéos de différents talents belges : de la danse, de la magie, des costumes, des fanfares, des animaux, etc. Le panel est impressionnant. Un jury composé de Sandrine Corman, Jill Vandermeulen et David Antoine, ainsi que de téléspectateurs et d'artistes mobilisés par skype sera présent pour élire la meilleure vidéo. À la clef? Une journée au parc Pairi Daiza.

Enseignant de profession, le Hervien a d'abord réalisé ces vidéos pour les envoyer à ses élèves, avant de les poster sur les réseaux sociaux. « En début d'année, mes élèves me réclament



Le Hervien en plein tour avec sa fille Pauline. © O.M.

toujours des tours. J'en fais régulièrement à condition qu'ils travaillent bien. Vu qu'on reste en contact pour différents travaux pendant le confinement, j'ai voulu leur envoyer quelques vidéos pour maintenir ce lien social», explique le magicien. Et

c'est accompagné de sa fille Pauline qu'Olivier Maricoux a tourné ses dernières vidéos. « Le fil rouge des vidéos, c'est tout simplement un papa qui est dérangé par sa fille qui lui réclame un tour. Du coup, j'arrête tout ce que je fais pour réaliser un tour.

Par exemple, je fais les listes des courses et je décide de les transformer en billets » ajoute-t-il.

**« Début d'année,
mes élèves me
réclament
toujours des
tours »**

Olivier Maricoux

Magicienne à ses heures perdues, sa fille Pauline réalisera un tour de magie dans la prochaine vidéo de son papa. Le Hervien compte continuer à publier quelques vidéos jusqu'à la fin du mois de mai voire début juin. ●

Découvrez les tours du magicien hervien en vidéo sur

LaMeuse.be

verviers.lameuse.be

